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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Tobias Lotz bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:05 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Omar Khout, Annika Kiefer, Janis Koslowski, To-

bias Lotz, Heidi Meyenberg, Jessica Plaßmann & Nicolas Schuler

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

3 Protokollannahme

Protokoll 211 liegt vor und wird ohne Gegenrede angenommen.

Julia Bucico betritt die Sitzung um 13:07 Uhr.

4 Kreis für Studienabbrecher

Julia Bucico stellt den Kreis für Studienabbrecher der Arbeitsagentur in Zusammenarbeit mit der

Hochschule Trier vor. Ziel ist es, Studierende, die mit dem Gedanken spielen, ihr Studium abzubre-

chen, frühzeitig zu erreichen und Hilfe anzubieten. Zwar gibt es bereits verschiedene Hilfsangebote

der Hochschule und der Arbeitsagentur, allerdings erreichen diese die betreffenden Studierenden nur

unzureichend. Es wird über verschiedene Maßnahmen diskutiert, wie Studierende zu erreichen sind.

Ebenso wird über mögliche Namen der Aktion diskutiert.

Julia Bucico verlässt die Sitzung um 13:30 Uhr.
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5 Berichte

5.1 AStA-Wahlen

Die Nachwahl der freien Referatsposten Finanzen, Gleichstellung und EDV wurde vom StuPa ver-

schoben. Grund dafür ist, dass die Parlamentsmitglieder die Bewerbungen erst kurz vor der betreffen-

den StuPa-Sitzung durch den AStA erhalten haben, was zu kurz war, um sich ein eindeutiges Bild der

Bewerber zu verschaffen. Die Abstimmungwurde daher auf die nächste StuPa-Sitzung am 05.06.2023

verschoben.

5.2 Sommerfest

Die Sommerfestplakate wurden weitgehend verteilt. Verschiedene Details des Sommerfests werden

besprochen.

5.3 Pflanzen

Das Umweltreferat berichtet, dass die Hochbeete und bepflanzt worden sind. Tobias möchte noch

etwas weitere Erde besorgen, um die Beete aufzufüllen. Das Finanzreferat stimmt der Anschaffung

zu.

6 Sonstiges

6.1 2FA an der Hochschule

Nicolas erinnert die AStArier daran, dass die Hochschule ab dem 05.06.2023 für die Nutzung von

EduVPN 2-Factor-Authentification (2FA) verpflichtend machen wird. In diesem Rahmen könnte die

2FA auch für die AStA-Nextcloud verpflichtend eingeführt werden, um die Sicherheit zu erhöhen. Die

AStArier sollen sich Gedanken machen, ob ihnen das sinnvoll erscheint.

6.2 Sommerfest

Für das Sommerfest werden noch einige Helfer benötigt, im Besonderen für die Spätschichten. Jessica

merkt an, dass sie noch weitere Helfer rekrutieren kann und wird.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:32 Uhr.
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7 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Tobias Lotz

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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